
  

 

SESIÓN DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO 
BELLAVISTA-LA PALMERA 

ACTA 
FECHA: 14 de septiembre de 2021 
LUGAR: Centro Cívico Bellavista 
HORA DE INICIO: 18:10 h 
HORA DE FINALIZACIÓN: 19:05 h 
SESIÓN: Ordinaria 
CONVOCATORIA: Primera 

ASISTENTES:  

- Presidenta: D.ª María del Carmen Fuentes Medrano 

- Vocales:                         Asistencia 

A.VV. Bermejales 2000 Titular: D. Álvaro Gotor Ventura X  
Suplente: D.ª Concepción Rivas Henares   

 
A.VV. Elcano Titular: D. Manuel Lesmes Hinojosa   

Suplente: D. Victoriano Blanco Gastón   
 

A.VV. Heliópolis Las Siete Calles Titular: D.ª María Jesús García Sanguino    
Suplente: D.ª Gracia Laffore Cabo  

 
  

A.VV. Unidad de Bellavista Titular: D. Antonio Andrades Romero X  
Suplente: D. Manuel Ramírez Sevillano   

 
AMPA Jóvenes con Futuro, CEIP 
José Sebastián y Bandarán de 
Sevilla 

Titular: D.ª Maite Andrades Vázquez   
Suplente: 
 

D.ª Maribel García Elías   

AMPA Pinedapa,  CEIP Capitán 
General Julio Coloma Gallegos 

Titular: D. José Antonio Gómez Rivas   
Suplente: D. José Miguel Camacho Naranjo   

 
AMPA Nao Victoria, CEIP Juan 
Sebastián Elcano 

Titular: D. Pedro Gallego Pena X  
Suplente: D. Rafael Rodríguez Gómez   

 
Asociación de Alumnos Prada 
Rico 

Titular: D.ª María Parejo Bernal X  
Suplente: D. Vicente García Colorado   

 
Asociación Cultural Mujeres de 
Bellavista 

Titular: D.ª Josefa Gil Vidal    
Suplente: D.ª María Dolores Fernández Rengel X  

 
Unión Deportiva Bellavista Titular: D. José Joaquín Gómez Martínez   

Suplente: D. Rafael Carmona Sánchez   
 

Asociación de Comerciantes y 
Profesionales Los Bermejales 

Titular: D. José Manuel Mira Parra   
Suplente: D.ª Isabel Ponce Rodríguez 

 
  

Asociación Centro Recreativo 
del Pensionista y Tercera Edad 
de Bellavista 

Titular: D.ª Luisa Menor García    
Suplente: D. Andrés Ángel González de Juan 

 
  

Asociación de Prevención y 
Atención al Drogodependiente 

Titular: D. Hugo Montalbán Ramos   
Suplente: 
 

D. Francisco Gabriel Montoro Márquez X  

Foro Ciudadano para la 
Participación Democrática 

Titular: D. Sebastián Gamero Flores X  
Suplente: 
 

D.ª Nuria Gamero Vázquez 
 

  

Intercomunidad Nueva Bellavista Titular: D. Felipe de Cala Martins X  
Suplente: D.ª Noelia de Cala González   
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Grupo Municipal Socialista Titular: D.ª Josefa Zamorano Macías X  
 Suplente: D.ª Marta Rodríguez García   
 Titular: D. Andrés González del Puerto  X  
 Suplente: D. Francisco Márquez Cordero   
 Titular: D. Fernando Vázquez Fernández X  
 Suplente: D. Manuel Assiego Almagro 

 
  

Grupo Municipal Popular Titular: D. Luis Miguel Ruiz Pérez   
 Suplente: D.ª Ana Morcillo Azcárate   
 Titular: D. Juan Carlos Sánchez Villafranca X  
 Suplente: D.ª María del Carmen Díaz Calvo   
 Titular: D. Bartolomé Baena Pérez   
 Suplente: D.ª M.ª del Carmen del Álamo Rodríguez  

 
  

Grupo Municipal ADELANTE 
SEVILLA 

Titular: D. Pedro Gonzalo Palomares   
Suplente: D. Pablo Fernández Márquez   

 Titular: D. Pablo Marqués Monsalve   
 Suplente: D.ª Michele Karen Firth 

 
  

Grupo Municipal CIUDADANOS Titular: D.ª Rocío Penélope Ricca Isla X  
 Suplente: D.ª Esperanza Muñoz Álamos   
 Titular: D. Francisco José Bermudo Rodríguez X  

Suplente: D.ª Vanesa Rodríguez Agulla   
 

Grupo Municipal VOX Titular: D. Manuel Zapata Ygüeravide   
Suplente: D.ª Inmaculada Rodríguez Jiménez X  

- Otros asistentes: La Directora General del Distrito Bellavista-La Palmera, D.ª María Dolores 
Forero Mogeda. 

- Secretaria: la Jefa de Sección del Distrito Bellavista-La Palmera, D.ª Inmaculada Ceballos 
Ceballos, por designación en resolución de Alcaldía nº 44, de 27 de enero de 2020. 

 
En la ciudad de Sevilla, en la fecha, hora y lugar expresados, se reúnen, bajo la 

Presidencia indicada, los miembros de la Junta Municipal del Distrito relacionados, para 
celebrar sesión del pleno, con asistencia de la Secretaria, quien da fe de la presente. 
   
  Comprobado el quórum de asistencia, la Presidenta declara la válida constitución del 
Pleno y ordena el inicio de la sesión. 
 
1.  Aprobación del acta de la sesión anterior 
 

La Presidenta pregunta si hay alguna observación al acta de la sesión anterior, que fue 
remitida a los vocales con la convocatoria. 

 
No se realizan observaciones y se declara aprobada el acta de la sesión ordinaria de 

13 de julio de 2021. 
 

2.   Informe de Presidencia 
 
 La Sra. Presidenta da cuenta de las actuaciones realizadas desde la sesión anterior, en 
los meses de julio, agosto y lo que va de septiembre, y entregará documento con la agenda y 
gestiones de esas mismas fechas para que se adjunte al acta. El citado documento se 
incorpora al acta como Anexo. 
 
- Resumen de actuaciones: 
 

o Visita a las obras que está realizando EMASESA en el distrito, que se prolongarán 
hasta finales de año, siendo el objetivo garantizar la accesibilidad. 

o Visita a los campamentos de verano en los huertos en Cortijo de Cuarto. 
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o Rotulación de la glorieta Dr. Muñoz Cariñanos y del parque Doctor Rodríguez 
Sacristán. 

o Reunión con LIPASAM para tratar diversos asuntos y estrategias de limpieza. Se ha 
establecido un punto de limpieza en el Centro de Adultos Prada Rico, para hacer más 
fácil la limpieza del distrito. 

o Se celebró el Consejo de Participación Ciudadana, al que asistió el Gerente de 
TUSSAM para explicar el recorrido de la línea 3. Próximamente van a presentar la línea 
sur, que se pondrá en marcha para mejorar la movilidad del distrito. 

o Visita a la obra en CEIP Marie Curie, del Plan Mejora tu Barrio, que ya se ha terminado, 
y por la que se ha recibido la felicitación del AMPA. Se va a solucionar el problema de 
evacuación de aguas y se ha recuperado zona lúdica (se han pintado en el suelo 
algunos juegos). 

o Visita al CEIP Sebastián Elcano, en el que se ha actuado a petición de la ONCE para 
atender problemas de accesibilidad de un alumno. 

o Celebrada esta semana una sesión de la Junta de Seguridad del Distrito y reunión 
informativa posterior con entidades del distrito. La nueva Delegada de Participación 
Ciudadana del Distrito Sur de Policía Nacional iba a asistir para presentarse, pero ha 
tenido que posponerse por problemas de agenda. 

o Se están ultimando los detalles de los talleres del próximo curso, calendario y lugares 
de inscripción, que se celebrarán manteniendo las medidas frente a COVID-19. 

o Se han realizado con mucho éxito tanto los viajes a la playa como el cine de verano 
organizados por el distrito. 

o Actualmente EMASESA está realizando intervenciones en redes de abastecimiento en 
varias calles de Heliópolis. 

o Ha empezado una obra en el colector del cauce del Guadaira, que ha determinado que 
la línea 37 de TUSSAM haya tenido que modificar el itinerario. 

o El Ayuntamiento ha impulsado el ciclo joven Circo por Barrios, que se celebrará en este 
distrito los días 17 y 25 de septiembre. 

o El Delegado de Juventud presentó un proyecto de alternativa de ocio para jóvenes, que 
consistirá en distintas actuaciones en los centros cívicos, que van a estar abiertos los 
fines de semana. 
 

3. Propuestas de la Presidencia, Áreas y Delegaciones municipales 
 
 No se han presentado para esta sesión 
 
4. Ruegos, preguntas e interpelaciones 
 
4.1  Pregunta de la Asociación de Vecinos Unidad de Bellavista sobre inicio de obras del 

proyecto de actuación integral en Avda. de Bellavista, del Plan Mejora tu Barrio 2020. 
 
 La Presidenta informa de la adjudicación del contrato a la empresa con mejor oferta, 
que cree que no tardará en iniciarse. 
 
 D. Antonio Andrades dice alegrarse de que ya se haya resuelto esta propuesta 
aprobada en mayo de 2020 y hace reseña de los antecedentes, que se remontan al año 2014, 
fecha en la que se aprobó por unanimidad, y que se ha repetido en sucesivas ocasiones, 
siendo aprobada siempre por unanimidad: en mayo de 2014, abril de 2015, marzo de 2016, 
septiembre de 2016 y febrero de 2019. Explica que en mayo de 2020 se vieron obligados a 
presentarla en el Plan Mejora tu Barrio porque tiene un presupuesto de obligado cumplimiento. 
No entiende que en siete años no se haya hecho la obra, considera que hay falta de 
sensibilidad en este asunto y que deja mucho que desear la actuación de la Administración, 
porque no se pueden obviar propuestas durante seis años, y los responsables son las áreas 
que tienen que ejecutar y actuar. 
 
 A continuación, la Presidenta pide que no se alarguen las intervenciones. También 
lamenta los retrasos en la realización de las propuestas, aunque puntualiza que ella puede 
responder de su actuación y esta propuesta se aprobó en 2020 y ahora se va a ejecutar. 
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4.2 Pregunta del Grupo Ciudadanos sobre la ejecución de las propuestas aprobadas en 
el presente mandato. 

 
 Interviene D. Francisco Baena recordando que es la segunda vez que traen esta 
pregunta a la Junta Municipal y aún no han recibido respuesta. A continuación formula las 
preguntas. 
 
 La Presidenta contesta que en todas las Juntas se informa de las actuaciones que se 
hacen y las actas son públicas. Añade que si se aprueba una propuesta, se traslada al área o 
servicio correspondiente para que la ejecute, de forma que si no se da cuenta aquí de ello es 
porque sigue en manos de la unidad a la que se trasladó. Por tanto, considera que el grupo 
político puede hacer un seguimiento de las propuestas y de lo actuado. Incide en que hay 
propuestas que no son de cumplimiento inmediato y en esos procesos pasa tiempo, pero 
cuando están cumplidas se da cuenta aquí, igual que cuando informan de que algo no se 
puede hacer. 
 
 D. Francisco Baena objeta que muchas veces no se puede seguir cómo van las 
propuestas. 
 
 La Presidenta insiste en que las respuestas que dan las áreas se traen aquí; otra cosa 
es que haya propuestas ligadas a presupuesto o a actuaciones de otros servicios, pero no se 
quedan las cosas aparcadas. 
 
 El Sr. Baena pide que en el informe de presidencia se incluya la situación de las 
propuestas, por ejemplo en un listado que se vaya actualizando. 
 
  La Presidenta reitera que se hace el seguimiento y que ellos también pueden hacerlo 
con la información que consta en las actas. 
 
 Al finalizar este punto, se incorpora a la sesión D. Pedro Gallego Pena 
 
5. Propuestas de las entidades de participación ciudadana 
 
5.1  Propuesta de la Asociación de Vecinos “Unidad” de Bellavista para resolver la 

situación de abandono de la parcela situada en la esquina de las calles Guadalajara 
y Marte. 

  
 D. Antonio Andrades expone la propuesta. 
 
 La Presidenta informa de que se trata de un solar privado y LIPASAM no puede entrar 
hasta que Bomberos no emita informe de situación de riesgo, que ya se ha solicitado; cuando 
intervenga LIPASAM, se le pasará la minuta al titular del solar. Mientras tanto, se está actuando 
en la zona alrededor del solar. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Instar a la Delegación competente, que proceda a resolver de forma urgente esta petición.”.- 
 

VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 0 
A favor: 16 

 
  Se declara adoptado el acuerdo por unanimidad. 
 
5.2  Propuesta de la Asociación de Vecinos “Unidad” de Bellavista para  la reposición de 

un columpio en Parque Julia Uceda. 
 
 D. Antonio Andrades expone la propuesta. 

Código Seguro De Verificación SeJ579xeTZB8OLH772Sb/w== Estado Fecha y hora

Firmado Por Maria del Carmen Fuentes Medrano Firmado 20/10/2021 14:09:14

Inmaculada Ceballos Ceballos Firmado 20/10/2021 09:50:13

Observaciones Página 4/6

Url De Verificación https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/SeJ579xeTZB8OLH772Sb/w==
4

https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/SeJ579xeTZB8OLH772Sb/w==


  

 

 
 La Presidenta informa de que el columpio tuvo que quitarse porque había sido 
vandalizado en varias ocasiones y ya no era posible arreglarlo. Para sustituirlo, se ha 
encargado uno nuevo, con un precio estimado de 800,00 €, lo que considera importante que se 
sepa. 
 
 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 

 
“Instar a las Delegaciones que les competen, la solución de este problema de forma urgente.”.- 
 

VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 0  
A favor: 16 

 
 Se declara adoptado el acuerdo por  unanimidad. 
 
6. Propuestas de los Grupos políticos municipales 
 
6.1 Propuesta del Grupo Socialista para rotular “Glorieta Astilleros de Sevilla” la semi 

rotonda entre calle Bergantín, avenida de Italia y avenida de Jerez. 
 
 Dª. Josefa Zamorano expone la propuesta.  
 
 La Presidenta agradece la intervención y la propuesta que se hace en reconocimiento 
de un colectivo que hizo mucho por la ciudad. 
 
 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 
“La Rotulación de la Glorieta, semi rotonda entre ambas barriadas, situada entre calle 
Bergantín, Av. de Italia y Avenida de Jerez, como “Glorieta Astilleros de Sevilla”, en 
reconocimiento a las mujeres y hombres que durante varias décadas trabajaron, habitaron y 
aún hoy viven en dichas barriadas.”.- 
 

VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 0   
A favor: 16 

 
 Se declara adoptado el acuerdo por unanimidad. 
 
6.2 Propuesta del grupo Socialista para adecuación del área de juegos del Parque 

Guadaira. 

 
 D.ª  Josefa Zamorano expone la propuesta.  
 
 La Presidenta informa de que los técnicos de Parques y Jardines han trasladado que el 

cambio de ubicación se debe al mal estado del suelo, a causa de las raíces, que provocaba 
caídas, lo que ha ocasionado quejas de los vecinos. 

 
 D. Juan Carlos Sánchez añade que no solo falta sombra o medios para estar cómodos 

en la nueva área de juegos, sino que además está junto a la carretera, con el peligro que 
supone para los niños y para todas las personas, por lo que la propuesta debería ser que se 
cambie de sitio. 

 
D.ª Carmen Fuentes concluye que así se trasladó a Parques y Jardines. 

 
 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
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“Instar a la Delegación de Parques y Jardines tenga en cuenta las quejas y sugerencias del 
vecindario y actúe en dicha área de juego, completando y mejorando la instalación para que su 
uso tenga un mayor rendimiento y satisfacción.”.- 
 

VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 0   
A favor: 16 

 
 Se declara adoptado el acuerdo por unanimidad. 
 
6.3 Propuesta del grupo Ciudadanos para  nominar “Carmen Sevilla” una vía, plaza o 

glorieta de Heliópolis. 
 
 D.ª Rocío Ricca expone la propuesta. 

 
 La Presidenta explica que Estadística ha comunicado que buscará posibles 
ubicaciones, de lo que dará traslado para poder decidir la ubicación más adecuada. 
 
 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 

 
“En reconocimiento a tan amplia trayectoria tanto personal como profesional de Carmen 
Sevilla, instamos al equipo de gobierno municipal a que se realicen las oportunas gestiones 
para que su nombre rotule alguna vía, plaza o glorieta sita en Heliópolis, barrio que la vio 
nacer.”.- 
 

VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 0   
A favor: 16 

 
 Se declara adoptado el acuerdo por unanimidad. 
 
7. Asuntos de urgencia 
 
 No se han presentado para esta sesión. 
   
 Tras finalizar los asuntos del Orden del Día, D.ª Carmen Fuentes recuerda que la 
próxima sesión se celebrará el día 19 de octubre, tercer martes del mes, por ser festivo el 
segundo martes, día 12. 

  
 Sin más asuntos que tratar, la Presidenta agradece a todos la asistencia y levanta la 
sesión, a la hora del día de su celebración que se indican en el encabezamiento. 
 

LA PRESIDENTA 
Fdo.: María del Carmen Fuentes Medrano 

LA SECRETARIA 
Fdo.: Inmaculada Ceballos Ceballos 

 

Código Seguro De Verificación SeJ579xeTZB8OLH772Sb/w== Estado Fecha y hora

Firmado Por Maria del Carmen Fuentes Medrano Firmado 20/10/2021 14:09:14

Inmaculada Ceballos Ceballos Firmado 20/10/2021 09:50:13

Observaciones Página 6/6

Url De Verificación https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/SeJ579xeTZB8OLH772Sb/w==
6

https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/SeJ579xeTZB8OLH772Sb/w==


 
 

 

INFORME DE GESTIÓN DEL 

  14 DE JULIO AL 14 DE SEPTIEMBRE DE 2021 

 

Jueves  
15/07/21 

-Visita obras de la calle Enamorados. 
-Visita Campamento de Verano Huertos Urbanos. 

Viernes 
16/07/21 

-Inauguración Parque Doctor Rodríguez Sacristán. 
-Inauguración Glorieta Muñoz Cariñanos. 

Martes  
20/07/21 

-Reunión con Lipasam. 
-Reunión sobre Talleres Socioculturales 2021-22. 
-Consejo de Participación Ciudadana. 

Viernes  
23/07/21 

-Reunión con Peña Flamenca La Fragua. 

Miércoles  
28/07/21 

-Reunión con vecino de Pedro Salvador. 

Jueves 
02/09/21 

-Reunión con Director General de Medioambiente y Parques y Jardines. 
-Reunión con vecina de Reina Mercedes. 

Viernes 
03/09/21 

-Asistencia a la Sesión de aplicación informática para los Talleres Socioculturales. 

Lunes  
06/09/21 

-Visita Ceip Marie Curie. 
-Visita Ceip Juan Sebastián Elcano. 

Martes 
07/09/21 

-Reunión con empresa de talleres Socioculturales Educomex. 
-Reunión con vecina para presentar proyecto de veladores. 

Jueves 
09/09/21 

-Junta de Seguridad del Distrito. 
-Sesión Informativa de la Junta de Seguridad a las Asociaciones del distrito. 

Lunes 
13/09/21 

-Reunión con Gerencia de Urbanismo. 

Martes  
14/09/21 

-Reunión con la Delegada de Participación Ciudadana de la Policía Nacional del Distrito 
Sur. 
-Asistencia a la reunión de Coordinación de Distritos convocada por la Delegada del Área 
de Participación Ciudadana y Coordinación de Distritos 
-JMD  

 

 

 

ACTUACIONES EMASESA  

 

FECHA 

COMIENZO  
ACTUACIÓN VÍA INCIDENCIA 

01/07/2021 

hasta 

23/07/2021 

 

TRABAJOS EN LA RED 

DE ABASTECIMIENTO 

DE SEVILLA  

-C/ TRAMONTANA 
-C/ TORCUATO LUCA DE TENA 
-C/ PERIODISTA RAMÓN RESA 
-C/ SAN ANTONIO MARÍA CLARET 
-AVDA. REINA MERCEDES 

CORTES TOTALES en el 

suministro desde las 08:30 

hasta las 16:00 horas. 

13/07/2021 

hasta que 

finalicen los 

trabajos 

CONSERVACIÓN RED 

DE ABASTECIMIENTO 

 
-CALLE APOLO, 5 
 

Descubrir salidero señalizado en 
acometida, afección total al 
tráfico. 

7



20/07/2021 

hasta que 

finalicen los 

trabajos 

 

CONSERVACIÓN RED 

DE ABASTECIMIENTO 

-CALLE TAJO, 19 
Apertura acometida domiciliaria 
con afección total al tráfico. 

26/07/2021  

finalizadas el 

10/09/2021 

TRABAJOS DE 

SUSTITUCIÓN DE LA 

RED DE 

ABASTECIMIENTO 

 
-AVDA. PADRE GARCÍA TEJERO 
(ENTRE GLORIETA FERNANDO DE 
PARIAS MERRY Y C/ SAN ANTONIO 
MARÍA CLARET) 
  

El tráfico rodado y las entradas 
a los garajes no se verán 
afectados, sí habrá afección a la 
entrada y salida de vehículos a 
la C/ Monzón y C/ San Antonio 
María Claret en momentos 
puntuales y con previo aviso. 

28/07/2021 

hasta que 

finalicen los 

trabajos 

CONSERVACIÓN RED 

DE ABASTECIMIENTO C/ MÉRIDA, 2 
Descubrir señalización 
sectorización con afección total 
al tráfico. 

01/09/21 

durante 30 

semanas 

PROYECTO DE 

RENOVACIÓN DEL 

COLECTOR S-720 EN 

SU TRAMO ENTRE LA 

CALLE ELCHE Y 

CAUCE GUADAÍRA 

-C/ ELCHE 
-CAUCE GUADAÍRA 

 

Será necesario el corte del 
tráfico rodado en las calles 
Elche, Ahmed Ben Basso y Ali 
AlGomari. 
 

01/09/21 

TRABAJOS EN LA RED 

DE ABASTECIMIENTO 

DE SEVILLA 

-AVDA. PADRE GARCÍA TEJERO 
-C/ FOTÓGRAFO ANTONIO DEL 
JUNTO 
-C/ LEVANTE 
-C/ MONZÓN 

CORTES TOTALES en el 
suministro desde las 08:30 
hasta las 16:30 horas. 

 

 

 

ACTUACIONES PARQUES Y JARDINES DE JULIO 

 

FECHA LUGAR TIPO ACTUACIÓN 

01/07/2021 REINA MERCEDES RETIRADA RAMA 

05/07/2021 AV. DE BELLAVISTA APEO 

05/07/2021 GUADALAJARA PODA MANTENIMIENTO 

05/07/2021 AV. DE BELLAVISTA PODA REFALDADO 

06/07/2021 
CONCEJAL ALONSO BALOSA GARCÍA 
GLORIETA 

APEO 

06/07/2021 AV. DE BELLAVISTA APEO 

06/07/2021 GUADALAJARA PODA MANTENIMIENTO 

06/07/2021 ALFREDO ROMERO VERDUGO GLORIETA PODA LIMPIEZA 

07/07/2021 GUADALAJARA PODA MANTENIMIENTO 

07/07/2021 AV. DE BELLAVISTA PODA REFALDADO 

07/07/2021 ASENCIO Y TOLEDO APEO 

07/07/2021 GUADALBULLÓN PODA SEGURIDAD 

07/07/2021 ALFREDO ROMERO VERDUGO GLORIETA LIMPIEZA PALMERA 

07/07/2021 ALFREDO ROMERO VERDUGO GLORIETA PODA LIMPIEZA 

07/07/2021 MOVIMIENTO VECINAL GLORIETA LIMPIEZA PALMERA 

08/07/2021 AV. DE BELLAVISTA APEO 

08/07/2021 GUADALAJARA PODA MANTENIMIENTO 

08/07/2021 PASEO DE EUROPA PODA APANTALLADO 

08/07/2021 GUADALBULLÓN PODA APANTALLADO 

09/07/2021 AV. DE BELLAVISTA APEO 

09/07/2021 GUADALAJARA PODA MANTENIMIENTO 

09/07/2021 ITALIA APEO 

09/07/2021 AMSTERDAM  APEO 

12/07/2021 DINAMARCA RETIRADA RAMA 
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12/07/2021 GUADALAJARA PODA MANTENIMIENTO 

13/07/2021 HOLANDA APEO 

13/07/2021 PLUS ULTRA GLORIETA PODA REFALDADO 

13/07/2021 PLUS ULTRA GLORIETA PODA APANTALLADO 

13/07/2021 PLUS ULTRA GLORIETA PODA LIMPIEZA 

13/07/2021 GUADALAJARA PODA MANTENIMIENTO 

15/07/2021 AV. LA PALMERA LIMPIEZA PALMERA 

15/07/2021 AV. LA PALMERA PODA REFALDADO 

15/07/2021 GUADALAJARA PODA MANTENIMIENTO 

16/07/2021 AV. LA PALMERA LIMPIEZA PALMERA 

16/07/2021 SAN ANTONIO MARÍA CLARET RETIRADA RAMA 

16/07/2021 GUADALAJARA PODA MANTENIMIENTO 

19/07/2021 AV. DE JEREZ RETIRADA RAMA 

19/07/2021 AV. DE BELLAVISTA APEO 

19/07/2021 GUADALAJARA PODA MANTENIMIENTO 

20/07/2021 AV. DE BELLAVISTA APEO 

20/07/2021 GUADALAJARA PODA MANTENIMIENTO 

20/07/2021 GUADALAJARA PODA REFALDADO 

21/07/2021 GUADALAJARA PODA REDUCCIÓN COPA 

21/07/2021 GUADALAJARA LIMPIEZA PALMERA 

21/07/2021 GUADALAJARA PODA REFALDADO 

21/07/2021 GUADALAJARA PODA FORMACIÓN 

21/07/2021 ITALIA PODA REDUCCIÓN COPA 

22/07/2021 GUADALAJARA PODA MANTENIMIENTO 

22/07/2021 GUADALAJARA PODA REFALDADO 

23/07/2021 AMSTERDAM  RETIRADA RAMA 

23/07/2021 GUADALAJARA PODA MANTENIMIENTO 

26/07/2021 AV. DE JEREZ RETIRADA RAMA 

26/07/2021 GUADALAJARA PODA MANTENIMIENTO 

27/07/2021 GUADALAJARA PODA MANTENIMIENTO 

28/07/2021 AFRODITA PODA APANTALLADO 

28/07/2021 GUADALAJARA PODA MANTENIMIENTO 

28/07/2021 IFNI RETIRADA RAMA 

29/07/2021 GUADALAJARA PODA MANTENIMIENTO 

30/07/2021 AV. LA PALMERA RETIRADA RAMA 

30/07/2021 GUADALAJARA PODA MANTENIMIENTO 

02/08/2021 AV. LA PALMERA LIMPIEZA PALMERA 

02/08/2021 GUADALAJARA PODA MANTENIMIENTO 

03/08/2021 PASEO DE EUROPA PODA REFALDADO 

03/08/2021 AV. LA PALMERA LIMPIEZA PALMERA 

03/08/2021 GUADALAJARA PODA MANTENIMIENTO 

04/08/2021 PADRE GARCÍA TEJERO RETIRADA RAMA 

04/08/2021 AV. LA PALMERA LIMPIEZA PALMERA 

04/08/2021 GUADALAJARA PODA MANTENIMIENTO 

05/08/2021 AMSTERDAM  RETIRADA RAMA 

05/08/2021 MONZÓN PODA REFALDADO 

05/08/2021 GUADALAJARA PODA MANTENIMIENTO 

06/08/2021 ESTRASBURGO PODA APANTALLADO 

09/08/2021 ITALIA PODA REDUCCIÓN COPA 

09/08/2021 GUADALAJARA PODA MANTENIMIENTO 

10/08/2021 PADRE GARCÍA TEJERO PODA REFALDADO 

10/08/2021 ALFREDO KRAUS PODA MANTENIMIENTO 

10/08/2021 ITALIA PODA REDUCCIÓN COPA 

10/08/2021 GUADALAJARA PODA MANTENIMIENTO 

11/08/2021 PLAZA LAS CADENAS LIMPIEZA PALMERA 

11/08/2021 PLAZA LAS CADENAS PODA REFALDADO 

11/08/2021 FUENTE DE CANTOS RETIRADA RAMA 

11/08/2021 DINAMARCA RETIRADA RAMA 

12/08/2021 LOS MERINALES GLORIETA LIMPIEZA PALMERA 

12/08/2021 AV. LA PALMERA LIMPIEZA PALMERA 

13/08/2021 DINAMARCA RETIRADA RAMA 

13/08/2021 AV. LA PALMERA LIMPIEZA PALMERA 

13/08/2021 ALMIRANTE ARGANDOÑA APEO 

13/08/2021 LOS MERINALES GLORIETA LIMPIEZA PALMERA 
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13/08/2021 GRECIA PODA REFALDADO 

13/08/2021 EROS RETIRADA RAMA 

16/08/2021 AV. DE ALEMANIA RETIRADA RAMA 

17/08/2021 AMSTERDAM  RETIRADA RAMA 

18/08/2021 FINLANDIA RETIRADA RAMA 

23/08/2021 GUADALMELLATO RETIRADA RAMA 

23/08/2021 FUENTE DE CANTOS APEO 

24/08/2021 AV. DE LA PALMERA RETIRADA RAMA 

24/08/2021 AV. LA PALMERA LIMPIEZA PALMERA 

24/08/2021 AV. LA PALMERA PODA REDUCCIÓN COPA 

25/08/2021 AV. LA PALMERA RETIRADA RAMA 

26/08/2021 AV. LA PALMERA PODA MANTENIMIENTO 

26/08/2021 FRANCIA PODA APANTALLADO 

27/08/2021 AV. LA PALMERA PODA MANTENIMIENTO 

28/08/2021 BRUSELAS RETIRADA RAMA 

28/08/2021 PASEO DE EUROPA RETIRADA RAMA 

28/08/2021 BERLÍN RETIRADA RAMA 

30/08/2021 AV. LA PALMERA PODA MANTENIMIENTO 

30/08/2021 AV. LA PALMERA LIMPIEZA PALMERA 

30/08/2021 PLAZA FERNANDO VI APEO 

31/08/2021 AV. LA PALMERA LIMPIEZA PALMERA 

31/08/2021 AV. LA PALMERA PODA MANTENIMIENTO 

31/08/2021 AV. LA PALMERA APEO 

 

 

ACTUACIONES 072 REUR  

JULIO 2021 

Total incidencias: 135 solicitudes 

Incidencias por entidad: 

 Conservación del viario: 38 

 Arbolado, parques y zonas de ocio: 38 

 Movilidad: 14 

 Elementos urbanos: 9 

 Alumbrado: 5 

 Aguas y alcantarillado: 7 

 Residuos y limpieza en espacios públicos: 12 

 Animales y plagas: 9 

 Movilidad, transporte y accesibilidad: 1 

 Tussam: 1 

 Accesibilidad: 1 

 

AGOSTO 2021 

Total incidencias: 103 solicitudes 

Incidencias por entidad: 

 Conservación del viario: 24 

 Arbolado, parques y zonas de ocio: 30 

 Movilidad: 6 

 Elementos urbanos: 3 
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 Alumbrado: 3 

 Aguas y alcantarillado: 2 

 Residuos y limpieza en espacios públicos: 11 

 Animales y plagas: 15 

 Movilidad, transporte y accesibilidad: 8 

 Tussam: 1 
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